

# Der Bergbauverein bekommt eine neue Vereinsfahne

Ein Bericht von Steffen Zickirsch

In der Jahreshauptversammlung im März 2010 wurde der Vorschlag zur Beschaffung einer neuen Vereinsfahne aus Kostengründen abgelehnt.

Der Vorstand hat den Haushaltsplan korrigiert und die zunächst für die neue Fahne geplante Summe von 4.000,- € nicht aufgenommen. Der Haushaltsplan wurde in der veränderten Form von der Mitgliederversammlung bestätigt. Dessen ungeachtet wurden die Bemühungen für die Beschaffung einer neuen Fahne nicht eingestellt.



Die weiteren Entwicklungen im Einzelnen :

- Schreiben an die Sparkasse MOL vom 29.03.2010 mit der Bitte um Unterstützung.
- Als Bedarf wurde eine Summe von 4.000,-€ genannt.
- Antwort vom 15.04.2010, allgemeine Zusage für Unterstützung
- Schreiben vom 14.07.2010, Zusage über 2.000,-€ Übergabe Ende August Rennbahn Hoppegarten.
- Übergabe einer Spende über 2.000,-€ von der CEMEX im Rahmen der Feierlichkeiten zum 20. Jahrestag des Bergbauvereins.

Damit war die Finanzierung der neuen Vereinsfahne gesichert.

- Anfrage bei der Gemeinde Rüdersdorf über eine Verwendung des Ortswappens für die Fahne vom 28.10.2010. Zustimmung gem. Schreiben vom 11.10.2010.

- Recherche und Auftragserteilung an Fa. Diersch und Schmidt. Finanzbedarf wurde mit Schatzmeister abgestimmt.

- Eingang Angebot 22.10.2010

- Abstimmung im Bergbauverein (Bautruppe) über Form, Inhalt Ausstattung der Fahne.

- Zusätzlich sollen zwei Tischbanner angefertigt werden. Für das 2. Tischbanner wurde ein gesonderter Text festgelegt.

- Lieferung der Fahne am 08.12.2010. Die neue Fahne wurde am 10.12. im Rahmen der Mettenschicht feierlich enthüllt.

- An die Sparkasse MOL und an den Landrat MOL (Der Landrat hat im August den Scheck von 2.000,-€ übergeben) wurden entsprechende Schreiben gerichtet.